

Concierto Navideño de la Rectoría

Jueves 15 de diciembre, 3:00 p.m. (Vestíbulo del Edificio Administrativo A)

Tras un año de intensa actividad institucional, el mes de diciembre supone un espacio para hacer cierres, concluir balances, revivir los acontecimientos pasados y recuperar energías para planificar nuevos proyectos y actividades. Al concluir estos doce meses de arduo trabajo, el día del tradicional Concierto Navideño siempre es una oportunidad para compartir entre colegas y compañeros los buenos momentos vividos en el transcurso del año.

Despedimos este 2016 con la satisfacción de haber contribuido, una vez más, a que miles de personas en nuestro país pudieran tener mejores opciones para mejorar su calidad de vida. Desde el acceso a la educación superior, hemos contribuido con la permanencia de cientos de jóvenes cuyas familias no contaban con los recursos para mantenerlos en la universidad, garantizando su continuidad y fortaleciendo las posibilidades de que consigan su título profesional. Desde la equidad, hemos ayudado a cientos de poblaciones a salir adelante con programas de acción social que han llevado, con solidaridad, conocimiento y técnicas para empoderarlas en su día a día. Desde la vida pública, nuestra universidad ha brindado los conocimientos expertos para salvar vidas y mejorarlas.

¿Qué mayor orgullo que contar con una pequeña muestra de este talento, en un día de reflexión próximo a nuestro merecido descanso? El tradicional Concierto Navideño nos da la oportunidad de compartir, con arte y con música, el esfuerzo que todos realizamos y que se ve premiado en los rostros de todas las personas que fueron impactadas con acciones con sello UCR.

Nuestra universidad es una de las instituciones más queridas del país, y debemos reconocer esta confianza con un trabajo honrado y transparente. Quiero resaltar y agradecer el trabajo, de las horas invertidas, del empeño y el compromiso de cada uno y cada una de ustedes, funcionarios y funcionarias de esta universidad.

En el espacio que hoy compartimos también abundamos en este sentimiento de pertenencia tan intenso y profundo que nos une como una gran familia. La dicha de contar con una comunidad universitaria tan vasta y variada recae en la gran diversidad de talentos, de capacidades y de iniciativas que cada persona tiene. Su creatividad, su compromiso y su esmero son fuentes inagotables de ingenio, expresadas mediante las múltiples áreas del conocimiento que cobijan nuestra universidad.

Entre los cánticos navideños y festivos de esta época que estamos a punto de escuchar, les invito a celebrar los logros de sus compañeros, pero también los suyos propios; el arte es

quizá la mejor manera de dirigir estos pensamientos. La Orquesta Sinfónica de la UCR, bajo la dirección del maestro Alejandro Gutiérrez, junto con el Coro Universitario dirigido por Rafael Ángel Saborío, nos ayudarán a cumplirlo.

Mis mayores felicitaciones y gratitud a estas agrupaciones, y a todos y todas ustedes, compañeros y colegas, por hacer crecer a la Universidad de Costa Rica. Les deseo una muy feliz Navidad y un próspero año nuevo, anhelando oportunidades nuevas y sueños cumplidos. ¡Muchas gracias!